

ヒントは広報紙の中に。
全部読めばわかるかも。

お題：アナグラム
脳の活性化 ★★★★★

アナグラムは、ある言葉の文字の順番を入れかえて、別の言葉にしてあるクイズです。例えば「おれ、何歩？」という問題のもと言葉は「ナポレオン」という感じです。では、次の問題のもと言葉は、いったい何でしょう。



マジか!! 落第?
まじからください

答え ○○○○○○○○

毎月、正解者の中から抽選で5人に図書カードをプレゼント!
応募方法/①クイズの答えと住所、氏名(ふりがな)、年齢、
②広報紙へのご意見・ご感想や身近な話題などを書き添え、
5月11日(火)までに郵送(必着)またはメールでご応募ください。ご意見などは、広報などで紹介する場合があります。

申込先/市長公室(〒410-2292 長岡 340-1)
info@city.izunokuni.shizuoka.jp

先月の答え/ 介護の会

正解者は 38 / 38 人

図書カード当選者: 順不同・敬称略/

今井ノリ子、末野紀昭、斉藤圭司、渡辺義雄、石川久美子
*当選者へのプレゼントは、5月末までに発送予定です。



メールアドレス
QRコード

おたより

広報紙への感想や身近な話題などをお寄せいただき、ありがとうございました。

▼広報4月号を読んで
コロナウイルスワクチンの予防接種が始まって、平和になるよう願っています。

(四日町・50歳・男性)
●予防接種がはじまりましたが、受けたあとが心配です。
(長瀬・56歳・女性)
●きれいな水のためにできることを実践していきたいです。
(中・12歳・男性)
●市長・市議会選挙行きます!
(原木・39歳・男性)
●タクシー・バス利用券を

毎回利用しています。
(三福80歳・女性)
●介護の会で介護仲間に出会い、会への出席が楽しくなりました。
(大仁・77歳・女性)
▼ほかに
●円成寺跡地に新しく散歩コースができましたね。みんな歩いて行きましよう。
(南江間・77歳・男性)

たくさんのお便り、ありがとうございました。
引き続き、皆さんからのお便りお待ちしております。



令和3年4月1日(木)から
運用開始

駿東伊豆消防本部では、救急活動時間を短縮し、救急車を必要とする市民の皆さんの所へ、いち早く救急車が到着できる体制づくりの一環として、全救急隊でプレアライバルコール(prearrival call、現場到着前電話連絡)の運用を開始しました。

プレアライバルコールとは、出動した救急隊が出動途中で通報者や関係者に対し電話連絡することで、救急現場で収集が必要となる情報をあらかじめ聴取することをいいます。これは、現場での救急隊の活動がスムーズになり、傷病者を病院に搬送するまでの時間を短縮することを目的に実施するものです。

今後、救急要請の際に、救急隊から通報者や関係者の皆さんに折り返しの電話連絡をする場合がありますので、ご理解・ご協力をお願いします。

駿東伊豆消防本部 警防部救急課
☎055-920-9111

あなたの大切な遺言書を
法務局(遺言書保管所)が
守ります。

遺言書

預けて安心!!
自筆証書遺言書保管制度

令和2年7月10日から、「自筆証書遺言書保管制度」が始まりました。
ご自身で書いた遺言書を法務局でお預かりすることができ、法務局に預けることで、遺言書が発見されなかったり、書き替えられたりするといったトラブルを防ぐことができます。

また、遺言者が亡くなられた後、相続人の人たちなどは全国にある法務局の遺言書保管所で、遺言書の保管の有無の確認や、遺言書の写しの交付請求ができます。
詳しくは法務省HP「法務局における自筆証書遺言書保管制度について」または法務局に設置されている制度案内のパンフレットをご覧ください。

静岡地方法務局沼津支局
☎055(923)1201
(音声案内8番)

不用品活用バンク

環境政策課
☎0558(76)8002

不用品活用バンクに登録すれば、「ゆずってほしい」「ゆずりたい」人を探します。

- 赤ちゃん用の柵
- 鮎釣り竿一本
- そろばん
- クロスバイク

↓ ゆずってください ↑

- お風呂の蓋
- ハイチェア(乳幼児用いす)
- 足踏式脱穀機
- 水槽
- ストライダー
- 物干し台
- ロードバイク
- ヒップキャリアシート
- 四字熟語辞典
- 折り畳み式ベッド
- リヤカー
- 譜面台
- 卓上型電子ピアノ
- イルミネーション電灯

※すべて無償での譲渡になります。また、登録する品物は原則として、譲る人は、これまで自己の通常生活に使っていたもの。譲り受ける人は、今後、自己の通常生活に使うものとさせていただきます。



表紙より

4月14日・16日に地域子育て支援センターたんぽぽ・すみれをそれぞれ取材しました。表紙は、音楽に合わせて、身振り手振りを使いながら、リズムあそびを楽しむ親子の様子です。

お母さんと楽しそうに遊ぶ子どもたちの姿に、とても心癒されました。



▲すみれ広場で遊ぶ親子

編集後記

▼市は、気候非常事態宣言及び脱炭素宣言を表明しました。まず、自分ですぐにできることから、今年の夏はエアコンの温度を例年より高く設定しようと思います。▼今月号から広報担当となりました。市のさまざまな情報をわかりやすく、正確にお伝えできるよう広報誌作りに努めていきます。皆様よろしくお願いたします。

大